

La voix de l'opposition de gauche

Le 27 juillet 2019

CAUSERIE ET INFOS

• [Au format pdf - pages](#)

Et si on faisait un peu de politique ?

POID - Contre le piège corporatiste, pour l'unité ouvrière Par Daniel Gluckstein - La Tribune des travailleurs 24 juillet 2019

LVOG - Piège : Artifice, moyen détourné qu'on emploie pour faire dire ou faire faire à une personne ce qu'on veut, pour la mettre dans une situation périlleuse ou désavantageuse; danger caché où l'on risque de tomber par ignorance ou par imprudence. (Le Grand Robert de la langue française)

Question : Qui ignore les intentions de Macron et son gouvernement ? Personne. Donc il n'y a pas de piège !

- Devant les organisations syndicales s'ouvre le piège du corporatisme.

LVOG - Elles ont déjà les deux pieds dedans depuis des lustres... volontairement il faut préciser sinon on se contredit, comme quoi il faut toujours aller au bout de ses analyses.

- Rien n'est joué, tout commence.

LVOG - Question : Qui peut le croire ? Personne. Cela dit, le combat pour le retrait du projet Macron-Delevoye doit être mené, mais ce n'est pas en faisant croire qu'on pourrait le gagner que vous gagnerez en crédibilité, ce serait même le contraire que vous seriez en droit d'attendre, car les militants et les travailleurs n'aiment pas qu'on les prennent pour des imbéciles ou qu'on leur serve ce genre d'illusions au-delà de l'effet dévastateur sur leur moral.

Tout est joué si ce combat n'a pas pour seul objectif de construire le parti. A l'entendre on devrait être comptable des résultats de cette bataille perdue d'avance menée par les appareils corrompus des syndicats. Dans ces conditions, tout ne commence pas mais se termine !

Construire le parti est le seul objectif à notre portée, dès lors qu'on s'en écarte ou qu'on ne subordonne la tactique à la stratégie, tout est joué, rien commence.

Domage, on pouvait partager la première partie de son éditorial, mais tout est gâché à la fin.

LTT- Ouest France est le quotidien le plus diffusé en France. C'est aussi depuis trois quarts de siècle la propriété de la famille Hutin qui revendique la « démocratie chrétienne » comme principale source d'inspiration de sa ligne éditoriale. En clair : c'est l'Église faite journal.

En matière de doctrine sociale, l'Église s'en tient à l'encyclique Rerum Novarum promulguée en 1891 par le pape Léon XIII. Laquelle appelle au respect des inégalités : « L'homme doit accepter cette nécessité de la nature qui rend impossible l'élévation de tous au même niveau. » Bien sûr, l'Église se préoccupe du sort des plus démunis, mais « le premier principe sur lequel doit se baser le relèvement des classes inférieures est l'inviolabilité de la propriété privée ». La lutte des classes ? « L'erreur capitale est de croire que les deux classes sont ennemies. » Au contraire : « Les deux classes sont destinées par la nature à s'unir harmonieusement dans un parfait équilibre. » C'est pourquoi l'encyclique prône la mise en place de « corporations » unissant patrons et ouvriers sous l'égide de l'État pour contrer les syndicats ouvriers fondés

sur la lutte de classe. On sait ce qu'il est advenu des régimes corporatistes s'inspirant de cette encyclique dans les années 1930...

LO - Extrait d'un article paru dans Lutte de Classe n°201 - juillet-août 2019.

- Le mouvement ouvrier est très affaibli, il faut reconstruire le parti communiste révolutionnaire dont la classe ouvrière, et finalement toute la société, ont un besoin vital pour sortir de l'impasse dans laquelle les a placées le système capitaliste. Reconstruire sur des ruines, alors que la plupart des gens se désintéressent de la politique, ne croient plus en la capacité du monde ouvrier de redresser la tête, ce n'est pas une mince affaire!

LVOG - Nous oserons leur poser la question qui tue : Pourquoi, sachant pertinemment qu'ils sont incapables de s'en tenir aux faits qui par ailleurs les accablent.

Pourquoi les gens se désintéressent-ils de la politique, pourquoi ne croient-ils plus "*en la capacité du monde ouvrier de redresser la tête*" ? Il doit bien exister des explications à cette situation autres que les balivernes débitées sans cesse depuis plus d'un demi-siècle par des dirigeants qui pensent à la place des travailleurs, pour être plus précis, qui à force de penser à la place des travailleurs ont fini par leur ressembler pour s'éloigner toujours un peu plus du socialisme.

Pourquoi les travailleurs s'accommodent-ils de leur condition, de la société dans laquelle ils vivent, du mode de vie qu'elle leur impose ? Chacun sait que lorsque quelqu'un est prêt à consentir des sacrifices ou accepte des compromis, c'est généralement parce qu'il y trouve son compte ou son intérêt, sinon cela n'aurait pas lieu d'être, n'est-ce pas ? On pèse le pour et le contre, les avantages et les inconvénients, pas dans n'importe quelle condition puisqu'elle nous est imposée, on n'a pas vraiment le choix à ce stade, donc de gré ou de force on a spontanément tendance à se soumettre et à accepter ce qu'on estime être la solution du moindre mal, toujours préférable à l'aventure dont on ignore l'issue ou les conséquences qui pourraient être pires encore.

Il y a ce qu'on vit qu'on interprète à notre manière ou à celle qui nous arrange de préférence, et il y a ce qu'on nous demande de croire, parce qu'on n'a pas atteint un niveau de conscience politique ou de classe suffisamment développé pour qu'il en soit autrement, qui à ce stade relève davantage de l'hypothétique, de la théorie, de l'utopie tant que cela ne s'est pas réalisé.

Qu'est-ce que la conscience, sinon l'inconscience réalisée ou parvenue à maturité. Un exercice dialectique.

De la même manière que les éléments organiques ou les organismes vivants sont issus de la matière inorganique, soit une combinaison physico-chimique à l'origine de tout ce qui existe dans l'univers, si on ne part pas des conditions auxquelles sont soumis les travailleurs qui sont le produit du processus dialectique matérialiste et historique inconscient qui préside au développement de la civilisation humaine, il ne faut pas s'attendre à ce que leur niveau de conscience puisse progresser.

Or, c'est exactement ce que font tous ces dirigeants. Ont-ils mauvaise conscience pour éviter d'aborder cette question, ou sont-ils incapables d'y répondre en demeurant fidèle au socialisme et il ne faudrait pas que cela se sache ?

On a estimé que le processus dialectique matérialiste et historique inconscient (et la lutte de classe) devait se dérouler d'une certaine manière pour que l'humanité franchisse un pas décisive vers son émancipation du règne de la nécessité ou de l'exploitation de l'homme par l'homme, or, si ce processus s'est effectivement poursuivi, il ne s'est pas présenté exactement tel qu'on l'avait imaginé au XIXe siècle. Et du coup nous voilà perdus parce qu'on s'y accroche désespérément, au lieu d'observer comment il a évolué pour ensuite intégrer toutes les transformations qu'il a subi, pour finalement réussir à en prendre conscience, ce qui n'est pas gagné d'avance ou fait manifestement défaut à nos dirigeants.

Ce n'est pas "*le système capitaliste*" qui vous (LO notamment) a conduit à une "*impasse*", mais votre incapacité ou votre refus de saisir la combinaison ou les rapports qui existaient entre l'évolution du capitalisme et la lutte des classes.

Cela vaut pour tous les militants qui un jour se sont connectés à ce portail, et qui s'en sont détournés, parce qu'ils refusaient de prendre en compte ces rapports, sans doute après avoir confondu une observation ou un constat avec une interprétation destinée à étayer mon analyse ou mes positions, et le fait qu'ils ne se soient pas davantage souciés de l'orientation politique dans lequel cette observation se situait et que je croyais partager avec eux, je parle de l'orientation politique, me fait dire qu'il n'en était rien non plus.

Vieux monde. Leur ennemi : L'espèce humaine, la civilisation humaine, le progrès social.

La voix de la réaction sur toute la ligne.

Plus ils dénoncent les fausses nouvelles, plus ils complotent contre tous les peuples car ils leur mentent effrontément, ils trafiquent la réalité, ils leur cachent la vérité.

Plus ils prétendent vous informer, plus ils déforment la réalité ou censurent certains faits.

Plus ils se posent en défenseur de la liberté d'expression, plus ils sont liberticides.

Plus ils se présentent en progressistes, plus la régression sociale s'amplifie.

Plus ils se posent en humanistes, plus ils sont cruels et barbares.

Plus ils prétendent oeuvrer pour la paix, plus ils financent des guerres.

Plus ils se prétendent démocrates, plus ils sont despotiques.

Plus ils dénoncent les excès du capitalisme, plus ils sont fascistes.

Variation climatique contre changement climatique : La transition écologique ou la dernière arnaque de l'oligarchie.

La transition écologique, c'est la transition vers le totalitarisme à l'échelle mondiale.

N'ayez pas peur, ne vous sentez pas coupable, ne vous laissez pas manipuler !

Démystification du réchauffement climatique anthropique.

L'effet de serre est créé principalement par la vapeur d'eau en suspension dans l'atmosphère, facteur essentiel que le GIEC a pratiquement censuré.

La température de la terre est stable globalement depuis près de 20 ans, en réalité elle a même tendance à baisser depuis 1975.

Le CO² est indispensable et irremplaçable à la croissance des végétaux.

Le niveau du CO² dans l'atmosphère suit les variations de la température à environ 11 mois d'intervalle et non l'inverse.

Le CO² présent dans la composition de l'air est passé en un siècle de 0,03 à 0,04%.

La température a augmenté de 0,6°C durant les périodes 1910-1945 et 1945-1980, alors que le CO² dû à l'activité humaine ou économique a considérablement augmenté, ce qui signifie qu'elle a des conséquences insignifiantes sur la température ou l'effet de serre, et qu'elle devrait augmenter de 0,6°C maximum d'ici 2100.

Malgré la déforestation, la couverture végétale de la Terre a augmenté au cours des dernières décennies.

A certains endroits les plages s'érodent, à d'autres elles ont gagné du terrain sur la mer et le solde ressort positif.

Le nombre de cyclone aux Etats-Unis notamment a régressé au cours de la dernière décennie.

Un business très lucratif pour sauver le capitalisme en crise.

Le rendement des énergies renouvelables est si faible par rapport à leur coût, que le prix de l'électricité pour les consommateurs ou leur facture est le double de celui produit à partir d'énergies fossiles.

Selon La Banque mondiale, d'ici 2030 il faudrait investir 89000 milliards de dollars pour faire face au réchauffement climatique.

Etc.

Ce qu'ils ne vous diront pas.

- Jakobshavn, le plus grand glacier du Groenland regagne du terrain - climato-realistes.fr 31 mars 2019

Des chercheurs de la NASA ont découvert que le glacier Jakobshavn (à l'origine de l'iceberg responsable du naufrage du Titanic) qui s'amincissait depuis 20 ans a fait une volte-face inattendue : le glacier s'écoule maintenant plus lentement, s'épaississant et avançant vers l'océan au lieu de reculer.

Cette découverte a fait l'objet d'une étude publiée le 25 mars dans Nature Geoscience [1], par des chercheurs du Jet Propulsion Laboratory de la NASA. Elle est basée sur les données de la mission Oceans Melting Greenland (OMG) ainsi que sur d'autres observations.

Le glacier Jakobshavn qui est situé sur la côte ouest du Groenland, draine environ 7 % de l'inlandsis de l'île. En raison de sa taille et de son importance pour l'élévation du niveau de la mer, les scientifiques de la NASA et d'autres institutions l'observent depuis de nombreuses années. Le retrait rapide du glacier avait commencé au début des années 2000 avec la perte du plateau de glace, une extension flottante du glacier qui ralentit son écoulement.

L'inversion de tendance s'est produite parce qu'un courant océanique apporte de l'eau plus fraîche depuis 2016. La température de l'eau à proximité du glacier est maintenant plus froide qu'elle ne l'était depuis le milieu des années 1980. Cette source d'eau plus froide a été localisée dans l'océan Atlantique Nord à plus de 966 kilomètres (600 milles) du glacier. (...)

Jusqu'à présent, on pensait qu'une fois que les glaciers avaient commencé à se rétracter, rien ne pouvait les arrêter. Cette étude montre qu'il n'en est rien. Cela devrait être considéré comme une bonne nouvelle ; que nenni, les scientifiques affirment que cette inversion de tendance n'est pas durable, et que rapidement, avec la bascule de la NAO en phase chaude, le glacier Jakobshavn reprendra son déclin rapide.

On relève aussi que si les records de chaleur en Alaska ont été largement commentés par la presse française, celle ci (à l'exception de Ouest-France) n'a pas fait mention du redressement du glacier Jakobshavn. climato-realistes.fr 31 mars 2019

Note.

[1] Interruption of two decades of Jakobshavn Isbrae acceleration and thinning as regional ocean cools <https://www.nature.com/articles/s41561-019-0329-3>

Quelques articles à télécharger ou lire.

- [Le réchauffement du 21ème siècle est pour moitié dû à El Niño 31 mai 2019 - Par Roy W. Spencer, Ph. D](#)
- [Cycle du carbone, l'éclairage de trois nouvelles publications - 11 septembre 2018](#)
- [Les forêts de l'hémisphère nord absorbent de plus en plus de CO2 selon une récente étude publiée dans la revue Nature - 18 avril 2019](#)

Les forêts de l'hémisphère nord absorbent de plus en plus de CO2 produit par l'Homme, contribuant ainsi à ralentir le réchauffement climatique. C'est la bonne nouvelle annoncée par une équipe internationale de chercheurs menée par Philippe Ciais, directeur de recherche au laboratoire des Sciences du Climat et de l'Environnement (LSCE) à Gif sur Yvette. Leurs résultats publiés dans le journal Nature le 3 avril 2019 expliquent que ce phénomène est lié à la croissance des forêts ces dernières décennies.

Cette publication a fait l'objet d'un communiqué de presse du CEA, assorti d'une Video explicative.

● [CO2 et climat : les puits de carbone à l'épreuve du temps](#)

Contribution. "La personne moyenne est plus intelligente que ne le suspectent les experts et les élites."

Une conversation avec John Christy. - climato-realistes.fr 19 juillet 2019

John Christy est climatologue à l'Université de l'Alabama à Huntsville (UAH). Ses principaux domaines de recherche sont la télédétection par satellite des températures mondiales. En février 2019, il a été nommé membre du conseil consultatif scientifique de l'agence pour l'environnement américaine (EPA). Cette interview a été conduite en anglais par Grégoire Canlorbe journaliste indépendant qui en a réalisé la traduction en français.

Extraits.

John Christy : Nous devrions appliquer la méthode scientifique aux affirmations faites par les scientifiques (et d'autres) sur le climat. Dans ce cas, j'ai téléchargé les résultats de 102 modèles de simulation du climat utilisés par le GIEC et comparé la température troposphérique depuis 1979 entre les modèles et différentes données d'observation, en incluant les données satellite que nous générons. Les modèles, en moyenne, réchauffaient l'atmosphère à une vitesse nettement supérieure à celle observée. C'est un résultat de test à partir duquel on peut affirmer que les modèles ont échoué, et donc on ne devrait pas se fonder sur la sortie de modèle pour caractériser le climat futur.

John Christy : Les résultats des observations satellitaires montrent très clairement que la Terre a connu un « verdissement » considérable au cours des 20 dernières années, donc cela indique que le CO2 supplémentaire que nous avons rejeté dans l'atmosphère a un impact très positif sur la biosphère. Il convient de noter que la plupart des êtres vivants qui nous entourent se sont développés il y a des millions d'années dans une atmosphère contenant quatre à dix fois plus de CO2 qu'aujourd'hui.

Donc, les déserts n'augmentent pas, mais se contractent. C'est là que la méthode scientifique est si importante – lorsqu'une personne fait une déclaration à propos d'un changement dans le climat ou le système terrestre, d'autres doivent la vérifier par des observations réelles. Aujourd'hui malheureusement, les médias préfèrent souvent annoncer la nouvelle dramatique d'un changement terrible sans vérifier les faits.

John Christy : Je pense que le cours naturel du climat a été changé, en particulier dans les zones urbaines où l'environnement naturel a été radicalement modifié. Les températures sont plus chaudes (surtout la nuit) dans ces zones urbaines. À l'échelle mondiale, l'impact du CO2 supplémentaire sur le climat est, je crois, moins important que le signal de réchauffement urbain dans nos grandes villes. Il convient de noter que les peuples du monde s'acheminent vers la modernisation et que cela est accompli grâce à une énergie abordable – qui provient aujourd'hui de la combustion de combustibles à base de carbone. À l'avenir, d'autres sources d'énergie abordables seront déployées et ce prétendu problème du « changement climatique » disparaîtra.

Il est important de noter que nous n'avons pas quitté l'âge de pierre parce que nous étions à court de pierres. Nous avons quitté l'âge de pierre parce que quelque chose de mieux a été découvert par l'ingéniosité humaine. Nous quitterons l'âge du carbone, non pas parce que nous sommes à court de carbone, mais parce qu'une source d'énergie différente et plus abordable sera développée. Pour le moment, les énergies renouvelables traditionnelles ne sont pas la solution, parce qu'elles fournissent trop peu d'énergie par rapport à la superficie qu'elles couvrent et ne sont pas en mesure de fournir de l'énergie « à la demande » comme le requiert une économie moderne.

John Christy : (...) Je dirais qu'il faut regarder les données finales – le monde augmente ses émissions de carbone à mesure qu'il travaille à éradiquer la pauvreté. Ainsi, alors que le monde a été réprimandé pendant 25 ans par les élites d'organismes scientifiques ou universitaires, ou celles des gouvernements socialistes, rien n'a vraiment changé. Les gens rechercheront ce qui est dans leur intérêt – une vie longue, saine et épanouissante – et une énergie abordable rend cela possible.

John Christy : J'ai examiné cette question et nous voyons l'impact de la variabilité solaire sur nos données de température stratosphérique. Cependant, dans la troposphère (où nous vivons), il est très difficile de tirer des conclusions, parce que notre ensemble de données est seulement de 40 ans et que d'autres perturbations majeures ont confondu la capacité de détecter un cycle de onze ans (éruptions volcaniques, El Niños, etc.). Il doit certainement exister une relation entre la variabilité solaire et le climat, et j'observe avec intérêt le travail de ceux qui étudient la connexion des rayons cosmiques directement liée aux variations solaires. Peut-être que des preuves encore plus nombreuses viendront bientôt dans ce domaine.

John Christy : (...) Il n'est pas dans notre intérêt de faire appel aux sentiments religieux lorsqu'il s'agit de questions pouvant faire l'objet de tests scientifiques. Comme le sait l'individu moyen, il existe aujourd'hui une multitude d'opinions religieuses, mais un test scientifique devrait aboutir à des résultats que tous les gens rationnels, qu'ils soient religieux ou non, devraient pouvoir reconnaître.

Je pense aussi que le citoyen moyen a une expérience considérable en ce qui concerne les affirmations relatives à un avenir dangereux émanant de soi-disant experts, ce qu'il sait être simplement des exagérations. Et la personne moyenne sait que ces experts veulent faire passer des lois qui enlèvent une partie de la vie que la personne moyenne veut et dont elle a besoin. Les récentes élections dans le monde entier démontrent que le citoyen moyen reconnaît ces fausses déclarations de calamité et veut vivre sans porter le fardeau des taxes et des redevances plus élevées qui, de fait, n'auront guère d'impact sur le climat (comme nous l'avons montré avec des tests scientifiques). La personne moyenne est plus intelligente que ne le suspectent les experts et les élites. climato-realistes.fr 19 juillet 2019

Vidéo. Arguments pour démonter leur machination néomalthusienne.

- [François Gervais : En matière de réchauffement climatique, on a pris une conséquence pour une cause](#)
- [COP21 - Le carbone innocent ? - Entretien avec François Gervais \(2015\)](#)
- [Pr François Gervais : Le climat réel valide-t-il les modèles de climat virtuel ? \(2015\)](#)
- [Réchauffement climatique le GIEC ne sait plus comment mentir](#)
- [François Gervais - L'urgence climatique est un leurre](#)

Comment faire en sorte que la réalité coïncide avec une théorie. Mode d'emploi.

A vrai dire : la canicule est-elle liée au réchauffement climatique ? - francetvinfo.fr 25.07

Une canicule ne fait pas le réchauffement climatique mais les scientifiques commencent à démontrer que la répétition de ce qu'on appelle les "phénomènes météorologiques extrêmes" est directement causée par cette augmentation de la température moyenne. (Une généralisation ou plutôt spéculation à partir d'abstractions. "les scientifiques commencent à démontrer", donc ils n'ont encore rien démontré, peu importe, les médias et autres serviteurs zélés de l'oligarchie passe outre. - LVOG)

- Pour la deuxième fois cette année, des températures records affectent toute l'Europe occidentale et relancent les discussions sur le climat et son réchauffement. Ces vagues de chaleur exceptionnelles n'ont pourtant rien de nouveau. (Alors pourquoi en faire tout un plat ? - LVOG)

- Dans son 5ème rapport, publié en 2014, le GIEC expliquait ne pas pouvoir établir de lien formel, mais depuis les travaux s'accroissent et la position du Groupe évolue. (Encore un petit effort et leurs conclusions coïncideront avec leurs intentions... - LVOG)

- Une branche de la climatologie apparu voilà seulement 10 ans se développe : " l'attribution". Ainsi, le projet World Weather Attribution tente de décrypter ces phénomènes en temps réel ou presque. ("Tente", donc ils n'y sont pas encore arrivé, "ou presque", on est loin de la rigueur scientifique. - LVOG)

- "Nous observons les phénomènes météo extrêmes comme les sécheresses, les vagues de chaleur ou les pluies torrentielles et nous essayons de déterminer si le réchauffement d'origine humaine - ce que les gens appellent changement climatique - a accru leur fréquence. (Le postulat de départ est faux, le réchauffement d'origine humaine, le reste sera à l'avenant. Ils ne retiennent des variations climatiques que les extrêmes. Ce sont eux les dangereux extrémistes, les fanatiques qui terrorisent les populations avec leurs allégations à l'emporte-pièce- LVOG)

- Pour son sixième rapport, prévu en 2021, le GIEC veut explorer ce lien de cause à effet. (Et sans attendre, ils en sont déjà aux conclusions ! - LVOG)

- Mais d'ores et déjà et même si les prévisions sont faillibles, on sait que dans les années à venir devrait se multiplier les canicules, comme d'autres phénomènes extrêmes. Les populations, les villes, les Etats devront s'y adapter, en bref notre vie va devoir un peu changer. francetvinfo.fr 25.07 (On y est, voilà leur objectif : nous imposer un changement de mode de vie sur la base de prévisions "faillibles" produites par les serviteurs d'un régime failli, malheur à ceux qui en attendent autres choses ! - LVOG)

Après des enfants, une présentatrice de télévision étale sa science !

Chloé Nabédian, présentatrice météo à France Télévisions.

- Certains (départements. - LVOG) ne sont pas en orange, mais en jaune (l'Aude et le Gard) et ça change tout. Il faut savoir que dans l'Hérault, on a des températures finalement assez classiques pour la saison. (Et demain ou après-demain ceux en rouge passeront en orange puis en jaune ! - LVOG)

(Rajouté le lendemain matin ou confirmation)

AFP 26.07 - L'Europe respire à nouveau vendredi grâce à la baisse sensible du mercure...

L'alerte "rouge canicule" a cependant été levée vendredi matin dans les derniers départements et la vigilance "orange" subsiste dans moins de la moitié des départements concernés (31 contre 60).

Les services météo britanniques ont par ailleurs noté une bizarrerie dans la région de Lincolnshire (est): en l'espace d'une heure jeudi, la température a gagné puis reperdu dix degrés, de 22°C à 32°C - et retour. AFP 26.07

LVOG - Et l'Agence Française de Propagande qui n'a plus rien à envier au ministère de la propagande nazi de conclure :

- Ces vagues de chaleur sont appelées à se multiplier et à s'intensifier sous l'effet du réchauffement climatique provoqué par les activités humaines. AFP 26.07

- Effectivement, contrairement à la canicule de juin dernier, ce n'est pas le Sud-Est qui est concerné mais tout le reste du pays. Un flux marin s'est mis en place sur les côtes méditerranéennes et limite la hausse des températures. (Quel dommage, damné "flux marin" ! - LVOG)

- Cette canicule de fin juillet 2019 est devenue plus intense que celle de 2003, puisqu'elle bat de nombreux records. Cette nuit a été la plus chaude de l'histoire à l'échelle nationale, battant le 5 août 2003. En revanche, elle n'a rien de comparable en terme de durée et de conséquences sanitaires et sociales. Celle de 2003 avait duré une quinzaine de jours. (Pourvu que celle-ci soit aussi longue, sinon... Spéculation et conclusion hasardeuses sur la base de 1 ou 2°C supplémentaires pendant quelques jours. La science des ânes ! - LVOG)

- Vendredi, la canicule va s'arrêter dans l'Ouest, mais il faudra attendre samedi dans l'Est. On va perdre une quinzaine voire une vingtaine de degrés localement, mais nous reviendrons juste dans les normales de saison. (Pour un peu il y aura de quoi se peler avec 15 ou 20°C en moins ! - LVOG)

- La pluie ne sera malheureusement pas suffisante pour aider les agriculteurs. Le risque est que les sols sont très secs, ce qui pourrait même provoquer par endroits une inondation des cultures. (C'est marrant, en Inde où je vis à la campagne en partie entouré de champs, après plus de 6 mois sans pluie, comme tous les ans en général, où tout simplement dans mon jardin, quand il tombe soudainement des trombes d'eau pendant des heures, l'eau commence par stagner, puis elle s'infiltre lentement dans le sol, et quelques heures plus tard il n'y en a plus de traces, et trois ou quatre jours plus tard à cause de la chaleur le sol redevient dur et sec, les cultures ne poussent pas. - LVOG)

- Si aujourd'hui l'Atlantique ne nous aide pas à tempérer les températures, c'est parce que le vent ne vient pas de l'ouest mais du sud/sud-est. Il n'y a donc pas d'air océanique qui arrive, mais de l'air saharien. (Encore un qui n'en fait qu'à sa tête, bon, heureusement qu'ils l'ont quand même ! - LVOG)

- Les chercheurs de Météo France ont aujourd'hui certaines certitudes en ce qui concerne les vagues de chaleurs en 2050. (Eux qui ne peuvent pas prévoir le temps qu'il fera 48 heures à l'avance, alors en 2050, quel délire mégalomane ! On est vraiment en présence d'enragés. Et puis ils confondent allègrement température et pression atmosphérique, le thermomètre et le baromètre. - LVOG)

Qui a dit ? Au secours on va tous mourir, c'est la fin du monde !

- "La pérennité de la vie humaine sur Terre est menacée, nous sommes au pied du mur"

Réponse : Adrien Quatennens (LFI), sur France 2 jeudi 25 juillet 2019.

Quand LFI adopte la propagande ou le discours et les conclusions du GIEC sur le réchauffement climatique.

"Quand on vote un accord de libre-échange comme le Ceta [...] qui augmente les émissions de gaz à effet de serre, on aggrave le changement climatique, quand on continue de subventionner, comme Monsieur Macron le fait, les énergies fossiles, on aggrave le changement climatique", a-t-il argumenté. L'Express.fr 25 juillet 2019

Le lendemain Alexis Corbière sur RTL a rivalisé de zèle en réclamant des ministres "des actions qui limitent" le réchauffement climatique, les réprimandant parce qu'avec Macron "ils ne mènent pas une rupture pour aller vers la transition écologique", (Source : AFP 26 juillet 2019)

C'est la stratégie adoptée par l'oligarchie financière pour justifier la régression sociale ou du mode de vie de la majorité de la population dont l'origine est la crise ou la faillite du capitalisme avec lequel Corbière est incapable de rompre, on voit ici à quel point il est corrompu. Vous aurez compris que les furieux populistes de LFI voulaient en être de cette ridicule escroquerie. Ils ont obtenu quelque 3% des voix des électeurs inscrits à l'élection européenne, c'était justifié.

Quand les médias mènent une guerre psychologique. Franceinfo ou le matraquage.

LVOG - Titres relevés en seulement 24 heures il y a quelques jours.

- Canicule : dans le BTP, "on est obligés de travailler, c'est la période où on a des chantiers à faire" - Franceinfo

- Casquettes solaires, végétalisation... Les solutions d'un expert pour protéger les bâtiments de la chaleur - Franceinfo

- Trains ralentis, crèches fermées, piscines gratuites... Les conséquences de la canicule pour votre quotidien - Franceinfo

- "C'est impossible de décaler" : les usagers de la SNCF ont tous une bonne raison de ne pas modifier leur billet malgré la canicule - Franceinfo
- Canicule : "Les installations ferroviaires ne sont pas dimensionnées pour résister à ce genre d'aléas" - Franceinfo
- Canicule : "Le changement climatique implique une formation différente des médecins" - Franceinfo
- Canicule : de nouveaux parcs sont ouverts pour la nuit à Paris - Franceinfo
- Canicule : on vous liste les applications utiles pour vivre ces jours de forte chaleur - Franceinfo
- Crèches, personnes âgées, SDF... En pleine canicule, la mairie de Paris met "sous très haute surveillance" les plus fragiles - Franceinfo
- Sécheresse : 77 départements concernés par des restrictions d'eau, dont 29 en situation de crise - Franceinfo
- Bouchons qui sautent, patinoire qui fond, poissons qui étouffent... Cinq preuves (étonnantes) qu'il fait vraiment très chaud - Franceinfo
- "Ce n'est pas parce qu'on transpire plus qu'on gagne plus" : étouffant sous la canicule, les livreurs à vélo racontent leurs conditions de travail - Franceinfo
- Que faire de mes médicaments pendant la canicule ? - Franceinfo

[Avec les compliments de l'Otan. Instrumentalisation des enfants, des animaux, tout ce qui bouge encore, quoi.](#)

Leur humanisme est la politesse des salauds...

L'émouvante histoire d'un enfant migrant ouvre la 37e édition du Festival Mimos à Périgueux - Franceinfo 25 juillet 2019

Mo et le ruban rouge est l'histoire d'un migrant, un garçon de 8 ans obligé de fuir son pays. Inspiré d'une histoire vraie, ce spectacle a ouvert le Festival Mimos en Dordogne qui prend fin le 27 juillet. Franceinfo 25 juillet 2019

Condition animale : « L'heure est à la mobilisation générale ! » - LePoint.fr 25.07

Algues vertes: "On n'est pas du tout à la hauteur des enjeux" - AFP 25.07

[L'Otanazi mériterait un régime spécial et radical : L'euthanasie forcé et immédiat.](#)

- Le vivier Otan de néonazis en Ukraine par Manlio Dinucci - Réseau Voltaire 23 juillet 2019

À ceux qui douteraient de la persistance du réseau stay behind italien de l'Otan, le Gladio, la saisie d'un arsenal d'armes de guerre à Turin apporte un démenti cinglant. Le réseau de néonazis travaillant avec l'Alliance atlantique contre la Russie est opérationnel en Ukraine.

Les enquêtes se poursuivent sur les arsenaux modernes découverts en Piémont, Lombardie et Toscane, de véritable matrice néonazie comme le montrent les croix gammées et les citations de Hitler trouvées avec les armes. Mais pas de réponse par contre à la question : s'agit-il de quelque nostalgique du nazisme, collectionneur d'armes, ou bien sommes-nous devant quelque chose de bien plus dangereux ?

Les enquêteurs —d'après le Corriere della Sera— ont enquêté sur des « extrémistes de droite proches du bataillon Azov », mais n'ont découvert « rien d'utile ». Pourtant il y a depuis des années des preuves amples et documentées sur le rôle de cette formation armée ukrainienne, et d'autres avec elle, composées de néonazis entraînés et utilisés dans le putsch de Place Maïdan en 2014 sous régie USA/Otan, et dans l'attaque contre les Russes d'Ukraine dans le Donbass.

Il faut préciser avant tout que l'Azov n'est plus un bataillon (comme le définit le Corriere) de type paramilitaire, mais a été transformé en régiment, c'est-à-dire en unité militaire régulière de niveau supérieur. Le bataillon Azov fut fondé en mai 2014 par Andriy Biletsky, connu comme le « Führer blanc » en tant que soutien de la « pureté raciale de la nation ukrainienne, empêchant que ses gènes ne se mélangent avec ceux de races inférieures », assurant ainsi « sa mission historique de conduite de la Race Blanche mondiale dans sa croisade finale pour la survie ».

Pour le bataillon Azov, Biletsky recruta des militants néonazis qui étaient déjà sous ses ordres en tant que chef des opérations spéciales de Pravy Sektor. L'Azov se distingua immédiatement par sa férocité dans les attaques contre la population russe d'Ukraine, notamment à Mariupol.

En octobre 2014 le bataillon fut incorporé dans la Garde nationale, dépendant du Ministère de l'intérieur, et Biletsky fut promu colonel et décoré de l'« Ordre pour le courage ». Retiré du Donbass, l'Azov a été transformé en régiment de forces spéciales, doté de chars d'assaut et de l'artillerie de la 30ème Brigade mécanisée. Ce qu'il a conservé dans cette transformation est l'emblème, calqué de celui des SS Das Reich, et la formation idéologique des recrues modelée sur celle nazie.

Comme unité de la Garde nationale, le régiment Azov a été entraîné par des instructeurs états-unis et par d'autres venant de l'Otan. « En octobre 2018 —lit-on dans un texte officiel— des représentants des Carabiniers italiens ont visité la Garde nationale ukrainienne pour discuter de l'expansion de la coopération dans différentes directions et signer un accord sur la coopération bilatérale entre les institutions ». En février 2019 le régiment Azov a été déployé en première ligne dans le Donbass.

L'Azov n'est pas seulement une unité militaire, mais un mouvement idéologique et politique. Biletsky —qui a créé en octobre 2016 son propre parti, « Corps national »— reste le chef charismatique en particulier pour l'organisation de jeunesse qui est éduquée, avec son livre « Les paroles du Führer blanc », dans la haine contre les Russes et entraînée militairement.

Simultanément, Azov, Pravy Sektor et d'autres organisations ukrainiennes recrutent des néonazis de toute l'Europe (Italie comprise) et des USA. Après avoir été entraînés et mis à l'épreuve dans des actions militaires contre les Russes du Donbass, on les fait rentrer dans leurs pays, en conservant évidemment des liens avec les centres de recrutement et d'entraînement.

Ceci se passe en Ukraine, pays partenaire de l'Otan, déjà de fait membre, sous étroit commandement USA. On comprend donc pourquoi l'enquête sur les arsenaux néonazis en Italie ne pourra pas aller jusqu'au bout. On comprend aussi pourquoi ceux qui en ont plein la bouche de l'antifascisme restent muets face au nazisme renaissant au cœur de l'Europe. Réseau Voltaire 23 juillet 2019

LVOG - Macron, LREM, LR, MoDem, UDI, PS, EELV, tous les gouvernement occidentaux et Israël, l'UE, toutes les institutions internationales ont collaboré avec Porochenko et le président néonazi du parlement ukrainien, et il n'y a pas lieu de penser qu'il y aura du changement dans le futur. Vous avez le droit d'en tirer des leçons politiques.

En complément

- L'Ukraine arraisonne un tanker russe dans un port de la mer Noire - Franceinfo 25 juillet 2019

"S'il s'agit d'une prise en otage des Russes", Moscou a prévenu Kiev que "les conséquences ne se feront pas attendre" . Franceinfo 25 juillet 2019

Belligueux. Ils ne nous auront rien épargné.

La France va doter ses satellites de moyens de "défense active", annonce Parly - Le HuffPost 25.07

Au programme également dès 2023, des moyens de "défense active" des satellites français avec notamment des "nano-satellites" capables de riposter à des agressions dans l'espace grâce à des lasers".

"Si nos satellites sont menacés, nous envisagerons d'éblouir ceux de nos adversaires. Nous nous réservons le moment et les moyens de la riposte: cela pourra impliquer l'emploi de lasers de puissance déployés depuis nos satellites ou depuis nos nano-satellites patrouilleurs", a détaillé Florence Parly. "Nous développerons des lasers de puissance. C'est un domaine dans lequel la France a pris du retard. Mais nous le comblerons." Le HuffPost 25.07

- Florence Parly a déclaré que "*l'espace devient un enjeu majeur de sécurité nationale*", le discours de Bush et Obama qui justifiaient toutes leurs guerres et les budgets qui allaient avec au nom de la "*sécurité nationale*".

À Cherbourg, livraisons en catimini de navires de guerre à l'Arabie Saoudite - Le Parisien 24.07

Totalitarisme mondial en marche.

Royaume-Uni: Priti Patel, la nouvelle ministre de l'intérieur ultra-conservatrice - huffingtonpost.fr 25.07

Ultra-conservatrice sur les sujets de société, elle a notamment voté contre le mariage des personnes homosexuelles et a un temps soutenu la peine de mort avant de faire machine arrière.

Cette femme de 47 ans fait son retour au gouvernement près de deux ans après avoir été limogée, accusée d'avoir mené une diplomatie parallèle avec Israël.

Partisane du libéralisme en économie, Priti Patel ne cache pas son admiration pour Margaret Thatcher. La bannière de son compte twitter est d'ailleurs illustrée d'une photo de la "Dame de Fer" aux côtés du président américain Ronald Reagan dans les années 1980. huffingtonpost.fr 25.07

Le Royaume-Uni va-t-il trop loin avec la sécurité routière? - slate.fr 25.07

Le Royaume-Uni souhaite aller encore plus loin dans la protection routière de ses concitoyens: interdiction pour les jeunes de conduire la nuit, de transporter des enfants et mise en place d'un permis progressif. Pourtant, le pays fait déjà partie des champions de la sécurité routière en Europe. Il est le premier pays le plus sûr d'Europe devant la Suède en nombre de morts par kilomètre parcouru.

Une place acquise grâce à un arsenal réglementaire très sévère: des amendes pouvant aller jusqu'à 2.500 livres (2.830 euros) et un territoire jalonné de radars –5.460 contre 4.700 en France. Ces décisions ont fait baisser le nombre d'accidents de 6% en 2018, selon le Department for Transport. Pourtant quelque chose continue de titiller la rigueur des autorités anglaises. Selon leurs chiffres, un cinquième des automobilistes novices seraient impliqués dans un accident au cours de leur première année au volant.

Le gouvernement veut interdire la conduite de nuit pour les jeunes car elle serait plus dangereuse. En France, le trafic nocturne représente 10% des déplacements mais il concentre deux personnes tuées sur cinq et un tiers des personnes blessées hospitalisées (plus de 24 heures). Le risque d'endormissement, la visibilité ainsi que l'alcool –généralement consommé en fin de journée– en sont les principales causes.

Les responsables anglais souhaitent aussi mettre en place une période de rodage afin de mieux encadrer les débuts des apprentis et leur interdire de transporter de jeunes enfants.

Ces nouvelles décisions ont de quoi faire enrager les jeunes. A fortiori quand leur résidence se situe en périphérie des grandes villes ou en cas d'enfant à charge. Ces règles rendront leur accès aux grandes villes

plus difficile. Donc aux emplois et aux études. Il se pourrait même que certain-es soient obligés de frauder pour y accéder.

Le Department for Transport examine également la possibilité de mettre en place un régime de délivrance graduelle du permis de conduire. «Nous voulons examiner avec plus de détails comment le permis de conduire progressif [...] peut aider les nouveaux conducteurs à rester en sécurité», a déclaré le ministre de la Sécurité routière Michael Ellis.

La France, qui présente des résultats bien moins bons –deux fois plus de morts– devrait-elle prendre exemple sur la rigueur anglaise? slate.fr 25.07

En Chine, une montre pour surveiller les enfants - slate.fr 25.07

Les élèves de 60 écoles primaires de Canton ont reçu ce nouveau gadget baptisé «Safe Campus SmartWatches». Les montres envoient en temps réel leur position sur les smartphones de leurs parents et leur permettent d'appeler en cas d'urgence.

Explication du gouvernement: c'est pour aider les parents à assurer la sécurité de leurs rejetons. Pour l'heure, l'usage de ces petites espionnes se fait sur la base du volontariat. À ce jour, 8.000 personnes ont déjà enregistré leur montre en ligne. Le projet prévoit d'en émettre bientôt plus de 30.000, ainsi qu'un bracelet de sécurité similaire pour les personnes âgées.

Ce n'est pas la première innovation mise en place pour surveiller ces chers bambins. En décembre 2018, plus de dix écoles de provinces du Guizhou et du Guangxi ont demandé à leurs élèves de porter des «uniformes intelligents» dotés de puces électroniques. Ces vêtements suivent les mouvements des et déclenchent une alarme s'ils sèchent des cours. Comment? Grâce à deux petites puces placées au niveau des épaules, scannées chaque matin en entrant à l'école. L'alarme retentira également si l'enfant s'endort en cours.

La reconnaissance faciale a également fait son entrée à l'école. En mai 2019, celle de Hangzhou y a eu recours pour vérifier la qualité de l'attention des élèves en classe. Leurs expressions sont observées par trois caméras placées au-dessus du tableau et peuvent capter sept émotions différentes: la neutralité, la joie, la tristesse, la déception, la colère, la peur et la surprise. Si la machine identifie qu'un élève est distrait en classe, elle enverra directement l'information sur le smartphone de l'enseignant-e qui prendra ensuite les mesures nécessaires. slate.fr 25.07

Ils osent tout.

- Loi "Stop Soros" en Hongrie: Bruxelles saisit la justice européenne - euronews

LVOG - Soros le parrain de Bruxelles la mafieuse...

- Festival de Deauville 2019 : les huit saisons de "Game of Thrones" seront projetées sur grand écran - Franceinfo

- Afrique du Sud : comment venir à bout de la violence dans les townships ? - Franceinfo

- Egypte : Human Rights Watch dénonce un durcissement des attaques du régime Sissi contre les défenseurs des droits de l'Homme - Franceinfo

- Le bronzage seins nus n'a plus la cote et ne séduit plus que "à peine 22%" des femmes", selon une étude Ifop - Franceinfo

- Un extracteur de sperme pour les donneurs trop timides - Franceinfo

INFOS EN BREF

POLITIQUE

Espagne

Sanchez échoue à se faire reconduire à la tête de l'Espagne, des élections anticipées se profilent - Le Parisien 25 juillet 2019

Le chef du gouvernement espagnol Pedro Sanchez a échoué jeudi à obtenir la confiance de la Chambre des députés pour rester au pouvoir, faute d'être parvenu à un accord de coalition avec la gauche radicale de Podemos. Ce vote rapproche l'Espagne de nouvelles élections anticipées, qui seraient les quatrièmes en quatre ans.

Avec 124 voix pour, celles de son parti et d'un député régionaliste, 155 contre et 67 abstentions, le socialiste n'a pas obtenu la majorité simple qui lui suffisait pour être réinvesti. Arrivé au pouvoir il y a un an à la faveur d'une motion de censure, Pedro Sanchez devient le premier candidat à échouer à deux reprises à se faire élire chef du gouvernement.

Vainqueur des législatives d'avril avec seulement 123 sièges sur 350, le chef du gouvernement sortant avait absolument besoin d'alliances pour rester au pouvoir.

Mais Podemos, à qui les socialistes ont reproché de n'avoir discuté que de portefeuilles ministériels et pas d'un programme, s'est finalement abstenu alors que ses votes étaient indispensables pour investir Pedro Sanchez.

Pedro Sanchez, qui continue à expédier les affaires courantes, a maintenant jusqu'au 23 septembre pour retenter de former un gouvernement, faute de quoi les Espagnols devront retourner aux urnes en novembre. Le Parisien 25 juillet 2019

ECONOMIE

Japon

Nissan va supprimer 12 500 emplois à travers le monde d'ici 2022 - Franceinfo 25.07

Le chiffre d'affaires du constructeur japonais a considérablement baissé ces derniers mois, le poussant à une restructuration de son activité.

Situation de crise pour Nissan. Le constructeur automobile japonais a annoncé, jeudi 25 juillet, la suppression de 12 500 emplois après la dégringolade de ses profits. Cette diminution d'effectifs s'accompagne d'une réduction de la production de 10% d'ici à 2022 ou 2023. Les mesures de restructuration ont commencé dans huit sites et seront poursuivies dans six autres. Pour l'instant, aucune indication n'a été donnée sur les sites concernés.

Entre avril et juin 2019, le partenaire nippon de Renault a vu son bénéfice net diminuer de près de 95%, à 52 millions d'euros. Son chiffre d'affaires a également enregistré une baisse de 12,7%, dans un contexte de ralentissement aux Etats-Unis et en Europe.

"Le groupe n'a pas le choix, il est acculé par la stratégie d'expansion à marche forcée menée par Carlos Ghosn", a précisé Hiroto Saikawa, PDG du constructeur japonais. Les profits ont aussi été affectés par "des facteurs extérieurs tels que les coûts des matières premières, les fluctuations de taux de change" et de lourds investissements dans le domaine technologique et pour répondre au durcissement des réglementations environnementales, souligne Nissan. Franceinfo 25.07